

Des ouvriers vénézuéliens du secteur du pétrole ratifient leur appui à la Révolution bolivarienne



Caracas, 12 décembre, (RHC).- Plus de 120 000 travailleurs de l'entreprise étatique Pétroles du Venezuela ont ratifié leur engagement de défendre la Révolution bolivarienne et la souveraineté de la principale industrie du pays.

Depuis les divers sièges éparpillés dans tout le territoire national, les ouvriers du pétrole ont lancé un appel à être prêts à affronter des décisions et mesures anti populaires qui pourraient être prises par la nouvelle Assemblée Nationale à majorité de droite.

Ces ouvriers ont rappelé que ces parlementaires répondent aux intérêts de ceux qui, en 2002 ont paralysé la production d'hydrocarbure, dans une tentative de renverser le gouvernement du président Hugo Chavez.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/78636-des-ouvriers-venezueliens-du-secteur-du-petrole-ratifient-leur-appui-a-la-revolution-bolivarienne>



Radio Habana Cuba